

24Jam

Desa Biringere Musrembang Bahas Rancangan RKPDes TA 2023 dan Daftar Usulan RKPDes TA 2024

HermanDjide - PANGKEP.24JAM.CO.ID

Oct 21, 2022 - 18:35



Desa Biringere Gelar Musrenbang

Pangkep - Desa Biringere Kecamatan Bungoro Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan mengadakan musyawarah perencanaan pembangunan Desa (Musrenbang), Rancangan RKPDesa TA 2023 dan daftar usulan RKPDesa TA 2024, pada Kamis, 20 Oktober 2022.

Musrembang berlangsung dengan para fasilitator TA. P3MD Kabupaten Pangkep Mardini, Pendamping Desa Kecamatan Bungoro Andi Halijah dan Ikawati Sukersi Sannang, PD Lokal Sudirman.

Peserta musyawarah terdiri dari seluruh stakeholder terkait Ketua BPD Albert Harsa bersama jajaran, LPM, Jajaran TP PKK, para Petugas agama, pendidikan dan kesehatan, para Kepala Dusun RK dan RT, Staf, Aparat dan perangkat desa lainnya dengan didampingi pendamping desa.

Hadir tenaga ahli Bupati Pangkep H. Satria Hasan Sammana, SH dan Ir. H. Rizaldi Parumpa, Kepala DPMD Kab Pangkep diwakil Staf A. Aswar bersama rombongan, Camat Bungoro diwakili Muhammad Takdir Kasi Trantib, Kepala Desa Biringere Muh Syawir beserta seluruh jajaran, Bhabinkamtibmas Reski F.

Dalam sambutan kepala desa Biringere Muh. Syawir menguraikan berbagai hal tentang musrembang dengan seluruh situasi dan kondisi desa biring here yang sedemikian potensi dan drastis menjadi Desa maju.

Kepala desa Syawir menghimbau kiranya seluruh peserta dengan berbagai kompetensi kepentingan dapat mengikuti, memanfaatkan dan mengawal Musrenbang sesuai dengan peruntukan dan tujuannya.

Syawir berharap kiranya muslim yang ini bisa mencapai sukses dan hasil yang maksimal.

Sementara TA H. Satria Hasan Sammana mengungkapkan bahwa pihaknya diutus langsung Bapak Bupati Pangkep dengan tugas untuk mensinkronkan dan mengkroscek kembali program dan visi misi Bupati Kabupaten dan Wakil Bupati Pangkep utamanya Dasa Cita Pangkep Hebat.

Tak lupa H. Satria menyampaikan salam hormat Bupati dan Wakil Bupati Pangkep.

Sedangkan Rizaldi Parumpa melanjutkan dengan mengatakan, karena masa jabatan Bupati yang tidak seperti normalnya ini hanya lebih kurang, jadi bagaimanapun Bupati Pangkep harus berpacu dengan waktu untuk melaksanakan dan sukseskan atau menuntaskan semua yang pernah diucapkan dan dijanjikan di masa-masa kampanye sebelum Pemilu.

Apalagi berbagai hambatan dan masalah di zaman covid-19 selama 2 tahun itu sangat membatasi berbagai aktivitas dan pelaksanaan berbagai kegiatan di samping itu ada masa recovery yang semua serba memprioritaskan kepada covid-19.

Menurut H. Rizaldi sebaiknya ada yang menarik kepada Bapak Bupati yang sesuai dengan program Kabupaten untuk didirikan di desa ini, agar anggaran daerah di Kabupaten itu bisa hadir di sini

Mudah-mudahan apa yang di cita-citakan oleh Kepala Desa ini bisa terealisasi dengan cepat karena kami mengetahui persis Kades dengan progres yang serba mau cepat. Tegas H. Rizaldi.

Pengarahan dari Kepala DPMD Kabupaten Pangkep diwakili oleh A. Aswar yang intinya menekankan, sesuai Permendes nomor 8 Tahun 2022 : 1. Pemulihan ekonomi sesuai skala prioritas desa, 2. Program nasional sesuai kewenangan desa, 3. Mitigasi bencana.

Oleh TA P3MD Mardini, Bahwa kegiatan musrenbang hari ini merupakan proses tahapan perencanaan untuk tahun 2023 dan daftar usulan 2024 di mana kita sudah melewati banyak proses sebelumnya.

Lanjut Mardini, pekan aspirasi BPD, kemudian musrenbang inklusi bagaimana melibatkan pekerja perempuan dan Pokja disabilitas untuk menyampaikan apa sih kebutuhan mereka untuk tahun 2023 dan daftar usulan di 2024, kemudian sudah dilakukan rembuk stunting bagaimana membahas tentang prioritas penanganan dan pencegahan stunting, hingga musyawarah desa hari ini.

Tambah Mardini, Musrenbang Desa bagaimana kita menetapkan prioritas untuk rkpds 2023 dan prioritas daftar usulan untuk 2024 yang akan kita kirim ke musrenbang kecamatan. Tutupnya.

Di akhir acara diadakan penetapan 5 orang perwakilan yang akan mengawal ke tingkat kecamatan dan penandatanganan berita acara.(Herman Djide)